



Aus Liebe zum Leben

Das Programm „Hausbau für arme Familien“ wird mithilfe der Spendengelder in der Provinz Dong Thap fortgesetzt.

Ursprünglich hat unser Partnerverein „Hieu va Thuong“ den Aufbau von 15 Häusern für das Jahr 2016 geplant (10 in der Provinz Dong Thap und 5 in der Provinz Dong Nai). Jedoch wurden die Sozialarbeiter seit August 2016 für die Hilfsaktionen nach der maritimen Umweltkatastrophe in den vier Provinzen Quang Binh, Ha Tinh, Quang Tri und Thua Thien und seit September 2016 für die Hilfsaktionen nach den Wasserfluten in verschiedenen Provinzen in Vietnam eingesetzt, so dass in 2016 das Programm „Hausbau für arme Familien“ nur in der Provinz Dong Thap umgesetzt werden konnte.

Um den Bedarf „ein ordentliches Dach auf dem Kopf“ vieler armen Familien in der Provinz Dong Thap zu erfüllen, werden im Programm zum Teil fünf neue Hausdächer statt ein neues Haus finanziert. Damit haben fünf Familien einen wasserdichten Hausdach und einen trockenen Boden zum Wohnen. Die Entscheidung „Fünf neue Dächer statt ein neues Haus“ wird je nach dem Zustand der Häuser und dem Grad der Armut der Familien in der Ortschaft getroffen.

Beim Hausbau garantiert der finanzielle Zuschuss aus dem Programm folgende Mindestanforderungen für ein neues Haus:

- wasserdichtes Dach, in der Regel Blechdach
- fester Boden, in der Regel Boden aus Zement
- feste Wände ohne Putz, in der Regel Wände aus Ziegelsteinen
- Hausfläche zwischen 24m² und 30m²

Je nach dem Wunsch des Hausbesitzers, dem Vorhandensein der wiederverwendbaren Materialien und dem Eigenkapital (aus Ersparnis, Kredit oder Unterstützung der Verwandten, Nachbarn) kann das neue Haus individuell gestaltet werden.

Insgesamt wurden in 2016 8 neue Häuser und 10 neue Dächer in der Provinz Dong Thap gebaut. Für die Hilfsempfänger bedeutet ein neues Haus oder ein neues Dach große körperliche und seelische Erleichterung, besonders während der Regenzeit. Abdeckungs- und Aufräumarbeiten vor und nach jedem Regen können vermieden werden. Die gewonnene Zeit wird für andere sinnvollere Tätigkeiten genutzt.

Beiliegend sind die Fotos der Häuser (vorher und nachher) der Familien in Dong Thap, die im Rahmen des Programms „Hausbau für arme Familien“ gefördert wurden. Eventuell sind auch die Sozialarbeiter von „Hieu va Thuong“ oder die Beamten der Lokalbehörden auf den Fotos zu sehen.

1. Familie Nguyen Van Trong, 4 Personen

Die Familie Nguyen hat zwei Söhne. Der ältere Sohn ist bereits auf der Schule und der jüngere bleibt noch zu Hause. Herr und Frau Nguyen verdienen den Unterhalt als Tageslöhner, weil sie kein Ackerland besitzen.



2. Familie Dong Thi Det, 6 Personen

Die Familie Dong hat vier Kinder, davon ist ein Kind noch im Vorschulalter. Am Tag arbeiten die Eltern als Tagelöhner um den Unterhalt zu verdienen. Dabei sorgt sich die älteste Schwester um ihre jüngeren Geschwister und übernimmt den Haushalt.



3. Familie Nguyen Van Thai, 4 Personen

Herr und Frau Nguyen sorgen sich für ihre zwei Enkelsöhne, die noch zur Schule gehen. Die Eltern der Kinder müssen weit weg von der Heimat arbeiten, um Geld für die Familie zu verdienen, deshalb leben die Kinder bei ihren Großeltern.



4. Familie Do Thanh Tam, 6 Personen

Die Familie Do hat eine ältere Mutter und drei Kinder im Schulalter. Die Mutter leidet seit Jahren an Diabetes und Bandscheidenvorfall, deshalb kann sie keine schwere Arbeit leisten. Am Tag arbeitet das Ehepaar Do als Tagelöhner und ihre Mutter passt auf die drei Kinder auf. Die Familie ist eine der bedürftigsten Familien in ihrem Dorf. Ihre kleine Hütte für sechs Personen war stark beschädigt. Da das Haus auf einem tiefen Grund steht, wurde der Hausboden so erhöht, dass während der Regenzeit das Wasser nicht ins Haus läuft.



5. Familie Vo Van Luong, 3 Personen

Die Familie Vo aus einem Ehepaar und einem Kind im Schulalter ist eine der bedürftigen Familien in ihrem Dorf. Während die Eltern am Tag als Tagelöhner arbeiten, kümmert sich der Sohn um den Haushalt. Ab und zu hilft er seinem Vater bei Gelegenheitsarbeiten, um die Haushaltskasse aufzubessern.



6. Familie Do Thi Lieng, 5 Personen

Frau Do kümmert sich um ihre zwei Enkelkinder im Vorschulalter, während ihre Tochter und deren Mann als Tagelöhner den Unterhalt für die Familie verdienen. Die kleine Hütte war lange Zeit beschädigt, jedoch hatte die Familie kein Mittel, um sie zu reparieren.

Das neue wasserdichte Haus hat den lang ersehnten Wunsch der Familie Do erfüllt. Mit der Unterstützung der Nachbarschaft konnten sogar einige Extras zu dem Haus gebaut werden.





7. Familie Ho Van Cua, 3 Personen

Das Ehepaar Ho und der Bruder von Herrn Ho haben in einer kleinen Strohhütte zusammen gelebt. Die drei Senioren um die 60 verdienen ihren Unterhalt durch den Verkauf von Glückslosen auf den Straßen. Mit zusätzlicher Finanzunterstützung der Nachbarn konnte sogar der Hausboden mit Fliesen abgedeckt werden, was ein Luxus für die Menschen im armen Verhältnis bedeutet.



8. Pham Van Lo, 5 Personen

Das Ehepaar Pham hat zwei Kinder und einen älteren Vater. Alle fünf Personen haben in einer heruntergekommenen Hütte zusammen gelebt. Den Lebensunterhalt wird hauptsächlich durch den Tageslohn des Ehepaars gedeckt. Das neue Haus mit festen Wänden und gekacheltem, ebenem Boden ist ein großes Geschenk für die ganze Familie. Mit Barfuß auf einem sauberen Boden zu gehen, macht Freude und Stolz.



Außer 8 neuen Häusern wurden neue **Blehdächer** für folgende 10 Familien finanziert, um die alten löchrigen Stroh- oder Palmdächer ihrer Häuser zu ersetzen.

1. Familie Hồ Văn Cốp



2. Familie Nguyễn Phước Lộc



3. Familie Nguyễn Thị Nga



4. Familie Nguyễn Ngọc Giàu



5. Familie Nguyễn Văn Niềm



6. Familie Lê Minh



7. Familie Trang Quốc Toàn



8. Familie Tô Tiểu Siêu



9. Familie Nguyễn Văn Dũng



10. Familie Nguyễn Văn Thức



Maitreya-Fonds e.V. - gemeinnütziger Verein

www.maitreya-fonds.de

1. Vorsitzende:

Ilona Schmied
Vogelherdstraße 9
83714 Miesbach
Tel. 08025 - 92 44 550
Email: ilona.schmied@gmx.de

Schatzmeisterin:

Ingeborg Krieger
Sonnenstraße 22b
83734 Hausham
Tel. 08026 - 57 98
Email: ingekrieger@kabelmail.de

Bankverbindung:

Maitreya-Fonds e.V.
Münchner Bank eG
Konto: 2 520 010, BLZ: 701 900 00
IBAN: DE92 7019 0000 0002 5200 10
BIC: GENODEF1M01